

Medienmitteilung Swiss Volley

Bossart/Kernen gewinnen an der U20 Beachvolleyball-EM Silber

Bern, 20. August 2023. – Sensationelle Leistung der beiden Schweizerinnen an der U20 Beachvolleyball Europameisterschaft in Riga: Das Duo spielt sich bis ins Finale und muss sich dort knapp in drei Sätzen den Polinnen Ciezkowska/Lunio geschlagen geben.

Muriel Bossart und Leona Kernen begeistern an der U20 Beachvolleyball Europameisterschaft in Lettland. In ihrer Gruppe qualifizieren sie sich für die K.O-Phase und reihen dort anschliessend vier souveräne 2:0-Siege aneinander. Somit stehen Bossart/Kernen, die im Jahr 2021 bereits die Goldmedaille an der U18-EM mit nach Hause nehmen konnten, im Finale. Die polnischen Gegnerinnen heissen Ciezkowska/Lunio und haben den Schweizerinnen in der Gruppenphase die einzige Niederlage zugefügt. Während die Polinnen im ersten Satz vorlegen können, können die Schweizerinnen im zweiten Satz kontern – das Tiebreak muss die Entscheidung in diesem hochklassigen Finale bringen. Dort sind es dann beim Spielstand von 7:7 die Polinnen, die vier Punkte in Folge erzielen. Den Rückstand können Muriel und Leona nicht mehr wettmachen und verlieren am Ende mit 11:15. Die Freude ob der gewonnen Silbermedaille dürfte aber schon bald dem Frust ob der Finalniederlage weichen.

Deecke/Friedli, die bei den Männern für die Schweiz an den Start gingen, beenden das Turnier auf dem guten 7. Rang.

Denis Milanez, Nationaltrainer im Nachwuchs, zur Leistung seiner Teams: «Natürlich freuen wir uns über die Silbermedaille, obwohl es immer hart ist, das letzte Spiel an einem Turnier zu verlieren. Gestern haben die Girls drei Spiele gespielt und waren absolut dominant. Das Finalspiel heute war sehr knapp und hätte zwei Siegerteams verdient – leider kann am Ende aber nur ein Team gewinnen. Die Polen leisten eine hervorragende Arbeit im Nachwuchsbereich und es war eine Ehre, gegen sie zu spielen. Mit der Leistung von Leona und Muriel bin ich natürlich super happy, sie haben einen fantastischen Job gemacht!

Mit der Leistung der Jungs bin ich auch sehr zufrieden, die Gruppenphase konnten wir als Sieger abschliessen. Auch im Achtelfinal zeigten die beiden eine super Leistung. Im Viertelfinal gegen Canet/Rotar aus Frankreich wartete ein extrem starkes Team auf uns, welches wir verloren. Julian und Linus haben ein sehr gutes und konstantes Turnier gespielt und ich bin sehr zufrieden mit ihrer Leistung, ihrer Einstellung und dem Resultat.»

Weitere Informationen

- Lara Gerber, Nachwuchsverantwortliche Beachvolleyball, 031 303 37 64